



#noPAG

Nein! zum neuen bayerischen
Polizeiaufgabengesetz

**10. Mai • München • Marienplatz
Großkundgebung & Demo**

Wir sagen Nein! zu einer weiteren
Verschärfung des bayerischen
Polizeiaufgabengesetzes (PAG)

Nein zu:

Bodycams & Drohnen

**Online-Durchsuchungen und dem
Einsatz von Spionagesoftware**

V-Leuten für die Polizei

**automatisierter Videoüberwachung
mit Mustererkennung**

unendlicher Vorbeugehaft

**Geheimdienstbefugnissen
für die Bayerische Polizei**

Aufenthalts- und Kontaktverboten



NEIN ZUM NEUEN BAYERISCHEN POLIZEIAUFGABENGESETZ

KEIN ANGRIFF AUF UNSERE FREIHEITS- UND BÜRGER*INNENRECHTE

Die CSU und die Staatsregierung rüsten die Bayerische Polizei auf. Nicht nur mit Waffen und Granaten, wie in der Vergangenheit, sondern vor allem mit Gesetzen. Im August 2017 wurden die Befugnisse der Polizei durch das sogenannte Gefährdergesetz bereits extrem ausgeweitet. Mit der Neuordnung des Polizeiaufgabengesetzes will die CSU jetzt noch viel weiter gehen.

Es genügt bereits eine sogenannte drohende Gefahr, das heißt allein die Möglichkeit, dass jemand zur Täter*in werden könnte, um vielfältige, massiv in die Bürgerrechte einschneidende Überwachungsmaßnahmen zu rechtfertigen.

Diese schweren Grundrechtseingriffe richten sich nicht nur gegen tatsächliche oder vermeintliche Terrorist*innen, sondern können gegen alle Bürger*innen gerichtet werden. Zusammen mit den bereits 2017 beschlossenen Änderungen am Polizeiaufgabengesetz wird die Bayerische Polizei damit zu einer Überwachungs-

behörde, die zum Beispiel Menschen in einen immer wieder verlängerbaren Gewahrsam nehmen darf. Die Übertragung geheimdienstlicher Aufgaben und Befugnisse auf die Polizei widerspricht dem sogenannten Trennungsgesetz zwischen Geheimdienst und Polizei.

Seit 1945 hat es in Deutschland keine Ausweitung polizeilicher Befugnisse in dieser Größenordnung gegeben! Andere Bundesländer planen ähnliche Polizeigesetze nach dem Vorbild Bayerns. Deshalb müssen wir in Bayern ein lautes und wahrnehmbares Zeichen gegen den Überwachungsstaat und eine allmächtige Polizei setzen.

Dafür demonstrieren wir am **10. Mai 2018 ab 13.00 Uhr auf dem Marienplatz in München**. Wir rufen alle Demokrat*innen und Verteidiger*innen eines demokratischen, rechtsstaatlichen Bayerns auf, mit uns ihre Stimme gegen das neue Polizeiaufgabengesetz zu erheben.

